

Fecha Sección Página 30.01.2009 Primera-Nacional 8

Afirma que el problema se soslayó durante años

Presume Calderón golpes a cárteles

Asegura Presidente
que se ha perjudicado
la estructura financiera
de los grupos criminales

Mayolo López

Enviado

DAVOS.- El Presidente Felipe Calderón resaltó ayer, ante empresarios mexicanos y extranjeros, los resultados de la lucha emprendida contra los "zares" de las drogas.

Calderón hizo notar que su Gobierno enfrenta problemas que durante años se soslayaron, por lo que no vaciló, desde el primer día de ejercicio, en usar la fuerza plena del Estado para combatir la delincuencia.

"El combate contra el crimen organizado había sido, y continuará siendo, una larga y dificil batalla que otros probablemente hubieran preferido evitar. Estamos seguros de que es la única manera de que México pueda convertirse en un país seguro.

"Actuando con firmeza, estamos perjudicando las estructuras operativas y financieras de las principales organizaciones criminales; los zares de las drogas han sido llevados ante la justicia en México y más de 150 de ellos han sido extraditados a la justicia estadounidense y los estamos golpeando muy duro", presumió.

Ante los empresarios, Calde-

rón salió al paso de las versiones que equiparan a México con Paquistán y que sugieren que la nación se encamina al caos criminal y económico.

En ese tono, reveló que la víspera había senado con el editor en jefe de la revista "Forbes", Steve Forbes, a quien le rebatió la información publicada por su semanario.

"Le dije que, a pesar de la edición de diciembre de su revista, nos iba muy bien en México. Alguien tiene que hablar con él para explicarle, exactamente, qué pasa en México (y) decirle que tiene que visitar México y entender que no es Paquistán", dijo.

Sin embargo, el Mandatario reconoció que hace falta una estrategia muy fuerte de "relaciones públicas" para cambiar la percepción que sobre México se maneja en algunos círculos de Estados Unidos.

Por lo pronto, consideró que la mejor política para combatir el crimen es la generación de empleos.

"Tenemos que romper el circulo en ese sentido: esa percepción de que el crimen en México está dañando las inversiones –y la falta de inversiones está dañando el desempeño de nuestra economía–, tenemos que romperla", planteó.

Así como México tiene ventajas por estar junto a EU, dijo, al mismo tiempo enfrenta otro tipo de problemas, en particular, tener al lado al "mayor consumidor de drogas en el mundo".

El Presidente hizo alusión también a la Operación Limpieza para eliminar la corrupción en las filas de las corporaciones encargadas de la procuración de la justicia.

"Lanzamos la Operación Limpieza y encarcelamos a un ex subprocurador general y a un ex director de la Policía Federal. Por lo tanto, si ustedes ven polvo que sale por las ventanas, es porque estamos limpiando la casa", apuntó.

CAMBIO CLIMÁTICO

El Presidente Calderón sostuvo un encuentro con el Secretario General de la ONU, Ban Ki-moon, tras el cual llamaron a la comunidad internacional a alcanzar un acuerdo equilibrado con miras a la Conferencia sobre Cambio Climático.

De acuerdo con información de la Presidencia, coincidieron en la necesidad de redoblar esfuerzos coordinados en desafíos globales relacionados con el cambio climático y la crisis económica.

Calderón también se reunió con la directora mundial de PepsiCo, Indra K. Nooyi, quien le anunció – según un comunicado – que dicha firma abrirá a finales de febrero en Celaya, Guanajuato, una planta de su filial Gamesa-Quaker, con una inversión inicial de 100 millones de dólares.



Página 1 de 2 \$ 150712.30 Tam: 673 cm2 ECAMPOS



Fecha	Sección	Página
30.01.2009	Primera-Nacional	8



CARENCIAS. En una plática con empresarios que participan en el Foro Económico Mundial, el Presidente Felipe Calderón reconoció que hace falta una estrategia para cambiar la percepción que sobre México se tiene en el extranjero.